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　徳島宅建女性部会が男女共同参画基本法に基づ

いて設立されて６年経ちました。今年で７年目を

迎えての総会が６月８日午後１時３０分より徳島

不動産会館３階で木村正美協会副会長兼総務委員

長をお迎えして開催されました。

　司会を大野和子女性部会副部会長が担当し、木

村協会副会長からご挨拶をいただいたのち、樋口

美代子運営委員の開会の辞で総会が始まりました。

出席者数と委任状合わせて１２０名でした。議長を

井川典子女性部会長が務め、２３年度の事業報告及

び決算と２４年度の事業計画（案）と予算（案）

が承認されたのち、新役員（案）が承認されまし

た。

　新役員一同、重責に身の引き締まる思いですが、

女性の専門職として新たな視点で業界の発展に貢

献させていただく所存です。

　総会後は木村副会長から公益社団法人に移行後

の協会本部と支部のあり方などについて説明いた

だいた後、「社会貢献とビジネスの融合」と題した

講演をお聴きしました。「エシカルとは？」という

お話から始まる講演はとても興味深く、参加者一

同熱心に受講しました。

　なお、徳島宅建女性部会は６年前の設立記念式

典に飯泉県知事をお迎えして設立されたもので、

初代部会長曽根加代子氏には草創期のご苦労を

担っていただき、女性部会の大きなテーマ「まち

づくり勉強会」の基礎を作っていただきました。

前部会長井川典子氏は「女性の専門職として新た

な切り口を模索する」という理念に基づいて有休

農地の活用を模索し、知事との意見交換会を実現

しました。

　今年度の研修テーマは未定ですが、防災を目的

に「被災地の宅建業者の教訓に学ぶ」や「調整区

域など周辺部の活性化を考える」などの希望が女

性部会会員から寄せられています。今後各支部の

女性部会会員からの希望を募って研修内容を決定

しますので、協会員皆様の御支援・御協力をお願

い申し上げる次第です。
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